

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信 vol.125

発行：令和5年3月14日 袋井市教育委員会

小学校から中学校へのスムーズなつながりのために ～袋井北小学校で小中学校の教員が話し合い～



【6年生国語科の授業を参観する中学校教員】

小中接続・情報共有



【6年生の様子について説明する袋井北小校長】

袋井北小6年生の進学先である袋井中学校と周南中学校の教員17名が袋井北小学校を訪問し、4月から始まる中学校生活に無理なく適応できるよう、小学校教員と指導方法について話し合いを行いました。

前半の授業参観は、中学校教員が、小学校でどのような指導が行われているのか知ること、中学校での指導のあり方を考えました。また、後半は中学校入学後にどのような指導をすれば効果的に力を伸ばすことができるか、6年生の様子をもとにして、小中学校教員と一緒に話し合いました。

こうした話し合いは、小学校から中学校へのスムーズな接続のために、全ての小中学校で実施されています。

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ <https://fukuroi-kyouiku.com>

「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

